



El Hablaganados 516: Para los toros, es hora de volver a casa

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

¿Cuál es el valor de dejar un toro fuera por otro ciclo?

Parece que era ayer que el ganado se separó y se mandó al pasto. El verano ha sido bueno por chubascos de lluvia razonables, temperaturas moderadas y buen crecimiento de pasto.

Por eso, quitar el ganado del pastizal de verano no es muy popular. En el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson, empezamos a quitar los toros.

Quitar los toros es una decisión administrativa. Muchos productores dejan a los toros pasar el verano con las vacas, tal vez aun hasta el otoño y, para unos cuantos, ya en mero invierno.

La lógica está allí. Un grupo de ganado menos de que preocuparse y nadie quiere estar transportando alimentación cuando hay abundante pasto.

Por los últimos años, el Centro se acostumbraba a quitar los toros en el otoño por la idea de ojos que no ven, corazón que no siente. Esa decisión llevó a la temporada de parto bovino alargada y más transportación de vacas en la primavera.

¿Cuál es el valor verdadero de vacas con parto tardío? Bueno, uno sabría si un paquete de vacas criadas se comercializó y se vendió en el otoño.

Si una vaca está preñada, se queda. El asunto se reduce a la distribución del parto bovino para una manada.

En la base de datos del programa de software para la evaluación de la manada de vacas (CHAPS), 63.1 por ciento de la vacas parieron en los primeros 21 días y 85.8 por ciento parieron para los 42 días de la temporada de parto bovino.

La fecha de comienzo se basa en cuando se expusieron los toros o por lo menos cuando el primer toro fue al pastizal de verano, más 285 días, lo que es la longitud típica de gestión. Si los períodos de 21 días no se encajan bien, el programa CHAPS automáticamente hará que el día que la tercera vaca madura para (no vaquillas con su primer becerro) sea la fecha de comienzo oficial de la temporada de parto bovino.

De todos modos, las vacas están asignadas a incrementos razonables de 21 días. La próxima suposición es que las vacas que parieron dentro de los primeros 21 días se preñaron en los primeros 21 días y los que parieron en los siguientes 21 días se preñaron durante los siguientes 21 días del ciclo de apareamiento.

Longitudes variables de gestión tal vez no siempre permiten una declaración exacta, pero para hacer las



When to pull the bull

If 63 cows calved in the first 21 days
if 23 cows calved in the next 21 days
is it worth another 7 calves out of
93 cows or should we pull bulls after
two heat cycles?

¿Cuándo quitar el toro? Si 63 vacas parieron en los primeros 21 días: Si 23 vacas parieron en los siguientes 21 días: ¿Vale otros 7 becerros de 93 vacas o debemos quitar los toros después de dos ciclos de estar en celo?

decisiones administrativas, los números valen.

¿Cuál es el valor de dejar un toro fuera por otro ciclo? Al final del parto bovino, típicamente, 92.9 por ciento de las vacas han parido.

A pesar de cuánto tiempo el toro se quedó con las vacas, siete vacas de cada 100 todavía no se preñaron. Entonces, el mes extra de la temporada de parto bovino sólo aumentará el porcentaje de vacas totales con parto un 7.1 por ciento adicional, o siete becerros por cada 100 vacas.

Para muchos, el impacto económico de siete becerros livianos es significativo, así que los productores continúan a tratar de conseguir unos becerros livianos.

El costo del parto bovino es significativo y requiere mucho tiempo. Vigilar 100 cabezas de ganado por los primeros 21 días, 37 cabezas por los próximos 21 días y siete cabezas por los próximos 21 días crea una situación de costo constantemente creciente en términos de cada vaca preñada.

Además del tiempo, las vacas con parto tardío ocupan corrales. Esto suspende otras operaciones del rancho. Mano de obra y recursos significantes se dedican al procesar y transportar cargos parciales del remolque con vacas a los pastizales.

Además, es fácil cansarse del parto bovino. Entonces, todos necesitan hacer sus propias decisiones, pero el Centro empezó a quitar los toros la semana pasada.

Otro punto que a menudo se olvida es que las vacas con parto tardío tienen la misma longitud de gestión que las que paren temprano. Una vez que una vaca es tarde, (durante el tercer período de 21 días del parto bovino), es muy poco probable que para durante los primeros 21 días de la temporada de parto bovino el próximo año.

Generalmente, vacas tardías son vacas tardías, y quitar toros en un tiempo oportuno sencillamente deja que las vacas tardías sean vacas abiertas que tienen más posibilidades de encontrar un nuevo hogar al final de la temporada de pastar.

A quitar los toros.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.